
 
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DO BUTIÁ 

Avenida Júlio Schwengber, 1645 – Andar 1 – CEP: 97920-000 – Telefone: (55) 3369-1100 – E-mail: camaraspb@sol.psi.br 

 ATA DA 20º- VIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DA OITAVA LEGISLATURA EM 28 DE NOVEMBRO 
DE 2022. 
Aos vinte e oito dias do mês de novembro do ano de 2022, reuniram-se, sob a convoca-
ção do Presidente Eugênio Tiago Rauber, para realização da Vigésima Sessão Ordinária 
do ano de dois mil e vinte e dois, os Edis: Douglas Mayer, Maria Gonçalvez, Jânio Fenner, 
Moacir Inácio Steffens, Luiz Alberto Zwirtes, Ariel Fernando Heberle Vaz, Januã Winter, Vilson 
Wilgen. Dando início, saudou os colegas Vereadores, secretário Jean, assessora jurídica Ju-
liane. Invocou a proteção de Deus e declarou abertos os trabalhos da Vigésima Reunião 
Ordinária. Em seguida foi colocado em discussão a Ata da Décima Nona sessão ordinária 
realizada no dia 14 de Novembro de 2022, aprovada por unanimidade. Em continuidade 
procedeu-se a leitura das correspondências recebidas. Posteriormente passaram a leitura 
das matérias do Poder Executivo: Leitura da Mensagem e do Projeto de Lei 070/2022, que 
que AUTORIZA CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA DE EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO DE 02 
SERVIÇAL. (Aprovado por unanimidade); Leitura da Mensagem e do Projeto de Lei 
071/2022, que ABRE CRÉDITO ESPECIAL NO ORÇAMENTO VIGENTE. (Aprovado por unanimi-
dade); Leitura da Mensagem e do Projeto de Lei 072/2022, que ABRE CRÉDITO SUPLEMEN-
TAR NO ORÇAMENTO VIGENTE. (Aprovado por unanimidade). Após, na matéria relativa ao 
Legislativo foi convidado o Vereador Vilson para acompanhar as Licitações e Pregões que 
se realizaram no mês de Dezembro/2022. Em continuidade a leitura da proposição do Ve-
reador da bancada do PDT – Vilson Wilgen. Dando prosseguimento houveram as manifes-
tações verbais dos vereadores. VEREADOR JÂNIO: Caro presidente, Nobres colegas Verea-
dores, meus cumprimentos as pessoas que estão nos assistindo através da Live no Face-
book da Câmara de Vereadores, eu quero que seja comunicado à Secretaria de Obras, 
Caro Presidente, para que faça a manutenção da estrada que liga a Boa Esperança com 
a comunidade da Butiá Inferior, estamos já no ciclo de final de safra, está o plantio em 
mesmo tempo, e passei por lá, e a comunidade também da Boa Esperança e alguns da 
Butiá Inferior solicitam que seja feita essa manutenção dessa estrada. Seria isso. EXPLICA-
ÇÕES PESSOAIS: Não houveram. Após as manifestações, foram lidas as comunicações da 
Presidências, onde o Presidente convocou todos os vereadores para a próxima sessão or-
dinária que se realizará no dia 12 de Dezembro de 2022. Deu por encerrado os trabalhos, 
e, para constar lavrou-se a presente Ata. São Pedro do Butiá, RS, em 28 de Novembro de 
2022. 

 


